

GERARDO FERNÁNDEZ

LE COMPONEN CANCIÓN DE APOYO

● En su gira por Tijuana, Baja California, Gerardo Fernández Noroña presentó una canción que el cantautor Byron Barranco compuso y le regaló para apoyar sus aspiraciones a la candidatura presidencial.

Los versos de la melodía describen las características del petista, nombran sus apodos y detallan algunos momentos polémicos de su vida política.

“Unos lo llaman *El Charro Negro*, otros le dicen *El Changoleón*, el diputado Noroña es pueblo y es el terror de la oposición, bien preparado para el combate contra la mafia y la corrupción, es un maestro para el debate y un orador sin comparación”, canta el veracruzano Byron Barranco.

Durante la presentación del audio, el diputado con licencia por el Partido del Trabajo llamó al artista para agradecerle por el regalo de apoyo rumbo a la encuesta interna del partido, narrar el proceso creativo y aclarar que no tuvo costo alguno.

La composición es una variante de la canción oficial del partido Morena, pues Byron Barranco también es autor de la misma, así como de la melodía del Gas Bienestar. ● **Alehi Salgado**



La canción del petista la compuso Byron Barranco.

